



## 修学旅行（京都・奈良）に行ってきた

校長 島津 芳久

日本列島の南側には梅雨前線が形作られ、梅雨の季節を迎えようとしています。

今年度は4月の入学式から予定どおり学校行事を実施することができており、3年生は5月の22日から2泊3日の修学旅行に行くことができました。3日間とも爽やかな五月晴れの中、京都、奈良を満喫することができました。今の中学生が社会に出て活躍する頃、社会はグローバル化・情報化がますます進んでいること

でしょう。このようなグローバル化が進展する社会では、文化や考え方の多様性を理解し多様な人々と協働することや、世界と日本を相対的に捉えて社会の中で自ら問題を発見し解決していくことなどが求められます。今回、事前学習や少人数での見学など、修学旅行という絶好の取り組みを通して、「古都」を訪ねて日本の歴史や伝統文化への関心を高めることにより、グローバルな視点を広げることができたと思います。そして、何よりこの経験を将来に活かして欲しいと思います。

さて、本日1年生は校外学習として、川越でのグループ行動を行っています。3日金曜日には2年生が鎌倉で活動します。歴史的にも1年生は江戸時代を中心とした川越、2年生は鎌倉時代、3年生は天平から平安時代と遡りながら学習を進めていくこととなります。生徒たちも、学校行事が様々な意味でつながっていることに気付いていることと思います。



**「I can accept failure, everyone fails at something.  
But I can't accept not trying.」**

「誰もが失敗するし、私は失敗を受け入れることができる。しかし、挑戦しないことは受け入れられない。」

今月は運動部の3年生にとって最後の大会となる、学校総合体育大会の入間西部ブロック大会が行われます。1戦1戦が次につながる大切な試合となりますが、冒頭の言葉は、バスケットボールの神様と呼ばれたマイケル・ジョーダンの言葉です。生徒の皆さんは自分で訳してください。（ホームページには翻訳付を掲載します）出場する選手の皆さんはもちろんのこと、チーム全体で挑戦（try）する気持ちを大切にしてもらいたいと思います。健闘を祈ります

☆多高萩北地区青少年健全育成の会の皆さんと1年生による地域清掃（校内除草）



青少年健全育成の会の皆さんにご協力をいただき、5月19日(木)に地域清掃（校内除草）を1年生が行いました。生徒のグループに地域の方に入っただき、手と口を動かしながら除草作業を行いました。

☆多通信陸上入間西部予選会

5月7日（土）、8日（日）の2日間にわたり、通信陸上大会が行われました。いよいよ3年生の大会が始まりました。



入間西部春季バスケットボール大会

高萩北中の女子バスケットボール部が優勝しました。学校総合での活躍を期待します。

世界一裕福な元スポーツ選手と言われるマイケル・ジョーダン（私（島津）と同じ年です。あと身長が28cm高く、足が5cm大きければ…

○6月の主な行事予定

1日（水）1年生校外学習	16・17日 学校総合入間西部大会
3日（金）2年生校外学習	※予備日18, 19日
6日（月）教育実習開始（～24日まで）	25日（土）学校総合入間地区代表決定戦
9日（木）生徒総会	30日（木）期末テスト（1日目）
10・11日 通信陸上県大会	7月1日（金）期末テスト（2日目）